



• La course solidaire des Sixièmes et Cinquièmes

publié le 19/04/2025

• La course solidaire des Sixièmes et Cinquièmes :

Ce jeudi 17 avril a eu lieu la Course solidaire des élèves de 6ème et de 5ème au profit de l'association « Vivre comme avant ».

Ce fut un moment riche de partage et de solidarité où les élèves ont fait de réels efforts, ont encouragé leurs camarades et ont permis à chacun de se dépasser pour une belle cause.

La course a débuté par des messages d'encouragements de la part de leurs professeurs, de l'équipe éducative et de la direction.

Les conditions météo ont été au rendez-vous, les élèves de 6ème et de 5ème ont donc pu réaliser leur performance sur une durée de 45 min d'effort, au stade (1 tour = 500 m), avec une belle énergie et de belles prouesses sportives. Le goûter offert par le FSE a aussi été un moment apprécié pour récupérer des forces et échanger avec chacun.

Nous sommes maintenant à la 3ème étape de cette course solidaire 2025.

En effet, chaque jeune connaît le nombre de kilomètres réalisé par son équipe et tous les élèves ont récupéré leur dépliant.

Ils doivent donc retourner voir leurs parrains et marraines pour récupérer l'argent correspondant à leur promesse de don si possible.

Par exemple, une promesse de 20 centimes par kilomètre.

Si l'équipe a réalisé 27 kms, le don sera de $27 \times 0,2 = 5$ euros 40.

Les élèves doivent rapporter :

- 1) Leur dépliant
- 2) L'argent en espèce ou prioritairement en chèque (à l'ordre de l'AS Jean Monnet ou de Vivre comme avant si il y a besoin d'un reçu fiscal en le précisant sur l'enveloppe)
- 3) Le tout dans une enveloppe cachetée avec le nom de l'élève, la classe sur l'enveloppe et en indiquant "Demande de reçu fiscal" si vous en avez besoin.

Ils donneront cette enveloppe aux professeurs d'EPS, la date butoire fera l'occasion d'une nouvelle communication.

FELICITATIONS à nouveau à tous les élèves qui se sont donnés à 100% pendant cette course !

En effet, nous avons vu des élèves engagés et investis durant toute la matinée et nous tenions à les remercier pour leur engagement solidaire qui est, pour nous, est un vrai message positif.

Nous ne manquerons pas de vous donner des nouvelles de la course lorsque nous aurons récolter toutes les promesses de don, avant de remettre le chèque global à l'association « Vivre comme avant » et aussi en profiter pour féliciter tous les participants, parrains et marraines pour leur belle solidarité.

L'équipe d'EPS

Portfolio

